

## Retour sur les premières heures de la commune...

- Vous êtes ici devant l'enceinte du premier cimetière, qui faisait face à l'église originelle de 1830.
- Avec la création de la commune en 1858, la population augmente : le cimetière devient trop petit et déménage hors du bourg en 1887. L'église originelle, trop vite vétuste, doit elle aussi être reconstruite.
- La nouvelle église est terminée en 1896. Les vitraux sont réalisés l'année suivante. On peut découvrir sur le triptyque dédié à saint Régis, une vue de la première église.

la chapelle  
et le  
petit  
clos

